

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 11 de febrero de 2025

Diversión a lo grande: La Ciudad de Buen Corazón celebra su primer Festival de Globos Gigantes

En el Día del Amor y la Amistad, las parejas, amigos y familias capitalinas podrán disfrutar de un evento lleno de alegría, color, talento y diversión, ya que la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) realizará por primera vez el Festival del Globo.

Esta actividad llena de innovación y actividades se llevará a cabo a partir de las 5:00 de la tarde del viernes 14 de febrero en el predio contiguo al Bazar del Sábado, del bulevar Juan Pablo II y se extenderá hasta las 2:00 de la mañana del sábado 15 de febrero.

El espectáculo visual contará con la exhibición de globos gigantes y coloridos, de distintos personajes, para celebrar en familia y con sus seres amados.

La alcaldía capitalina tiene preparada una variada agenda para deleitar con un ambiente alusivo al Amor y la Amistad.

También, habrá emprendedores, así como, el talento de artistas que le pondrán ritmo y alegría a este festival.

La Orquesta Alma de Honduras, el Conjunto de Cuerdas de la Policía Municipal, la Escuela Musical Jean Piaget, Orquesta 7 y DJ's invitados, pondrán a bailar y a cantar a todos los presentes.

Además, se cuenta con un espacio de estacionamiento para alrededor 800 vehículos, en el predio donde se desarrollará la actividad.

Bajo la visión del alcalde Jorge Aldana, la comuna capitalina promueve la unión y el amor, a través de espacios de sana convivencia y actividades recreativas gratuitas.

En el mes del Amor y la Amistad, el Festival del Globo será la oportunidad idónea para celebrar y compartir en pareja, en familia, con amigos y todos sus seres queridos.

